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    Compte-rendu  de l’Assemblée Générale Annuelle 
Le 19 juin 2015 à la Maison du Temps Libre à LANDOUGE 

 

Le vendredi 19 juin 2015 à 19 heures 30 à la Maison du Temps Libre à LANDOUGE s’est tenue 
l’assemblée générale de la saison 2014/2015. L’ordre du jour est le suivant : 

- Le Rapport Moral incluant les résultats de l’enquête satisfaction 
- Le Rapport d’Activités 
- Le Rapport Financier 
- Les Prévisions d’Activités pour la prochaine saison  
- Projets concernant la vie de l’Association  
- Vie du site Internet  
- Elections (remplacement de 2 membres démisionnaires) 
- Questions diverses 
 
Nombre de participants : 28 (liste en annexe 1) + 3 personnes ayant donné délégation à un membre 
(BESSE M.Christine représentée par Geneviève DAVALAN ; DEXET M.France représentée par 
Christiane JANDIN ; GEORGES Simone représentée par Monique JALICON) 
 
  

La Présidente souhaite la bienvenue et remercie les personnes venues assister à cette assemblée générale ; 
elle déclare la réunion ouverte à 19 heures 45. 
 

Rapport moral : 
Elle tient à rappeler les valeurs fondamentales de l’E.P.G.V. : « Le « Sport-Santé » s’inscrit aujourd’hui 
dans le contexte politique, médiatique, social et sociétal mais il est au cœur de l’action de la Fédération 
depuis plus de 20 ans !!! 
 L’égalité, le respect, le partage et l’éducation en sont les valeurs principales. 
Notre club a donc pour vocation de s’adresser à tout le monde avec l’envie d’échanger à travers la pratique 
d’un sport loisirs convivial, actif et ouvert à tous, adapté à chacun grâce à des animateurs formés dans cet 
esprit. 
L’enquête de satisfaction à laquelle vous avez répondu montre que les activités sportives proposées par le 
club vous conviennent largement (plus de détails seront fournis ultérieurement par Colette) : donc nous 
allons conserver les séances avec une légère modification pour la séance du Lundi 18h30 qui va devenir 
« Sport Co et Stretching ». Nous espérons ainsi attirer quelques personnes adeptes des étirements qui 
trouveront là un nouveau créneau horaire  
Malheureusement les effectifs continuent à diminuer ce qui va nous amener à augmenter le montant de 
l’adhésion au Club. (un point plus détaillé sera fait par Isabelle). Nous n’avons pas souhaité redemander 
une subvention au CNDS cette année car les crédits sont en baisse partout et, comme vous le savez, il y a 
beaucoup d’associations. 
Nous souhaitons, bien sûr, que notre Club qui va fêter ses 50 ans en février  2017 se maintienne : nous 
allons faire porter nos efforts sur la communication (pub, livret d’accueil, portes ouvertes le samedi 12 
Septembre 2015 de 14h à 17 h) ; mais le plus efficace peut venir de vous tous : essayez de convaincre 
quelqu’un de votre entourage, de nous rejoindre ! celui ou celle qui amènera un nouvel adhérent aura 
une remise sur sa cotisation. Nous  comptons sur vous tous !!!
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Avant de passer aux autres points de l’ordre du jour, je tiens à remercier au nom de tous, les bénévoles qui 
ont travaillé cette année (Colette, Daniel, Isabelle et Thérèse en particulier) et toutes les personnes du 
Conseil d’Administration qui ont participé aux réunions et apporté leur aide pour organiser les moments 
conviviaux » 
 

Rapport d’activités :  

La secrétaire présente la synthèse des activités de l’année (CF PRESENTATION POWER POINT 
annexe2). Ce bilan retrace l’évolution globale et par activité sur les 3 dernières saisons. Les évolutions les 
plus marquantes sont celles-ci :  
Gym bien être et marche nordique sont en augmentation  
Les effectifs de  Gym Form et Sports Co sont stables 
Une Baisse des adhérents est constatée pour Activ Gym (conséquence classique lors du changement 
d’animateur) et les activités aquatiques (baisse particulièrement marquée pour la natation du mardi)  
Globalement le nombre de licenciés a diminué de 20 membres depuis 3 ans. (ce qui n’a pas empêché le 
club d’avoir 19 nouvelles adhésions). 
Les activités conviviales et de prolongement ont été marquées par la mise en place du repas avec les 
animateurs (très apprécié et redemandé). La galette des rois dans sa forme actuelle n’a pas eu le succès 
rencontré les années précédentes. 
Il y a peu d’évolutions sur les réunions du club (une réunion de bureau en plus cette année) ainsi que la 
participation à une réunion interclubs à Saint Junien. 

Vie du site internet (par Daniel CHAUPRADE webmaster):      Depuis la mise en place en Septembre on 
note une bonne consultation… (cf présentation en Annexe 3) 
Même s’il faut ne tenir compte que des consultations des particuliers (et non celles des robots), le bilan est 
satisfaisant ; on constate également que les différentes pages du site sont consultées. 
 21 mises à jour ont été faites depuis sa création, ce qui prouve que le Club a de l’actualité. 
Il est prévu d’ajouter les planning annuels des activités de la prochaine saison.  

Quelques « décalages » dans les dates de mises à jour de la même information entre différentes personnes 
sont relevées : Pour Daniel, le navigateur internet est vraisemblablement en cause. 

Résultats de l’enquête satisfaction : (par Colette CHAUPRADE) (cf Annexe 4) 
On note un très bon taux de réponse (46% des adhérents), une bonne perception des apports des activités 
pratiquées, une attente concernant le renforcement musculaire, un souhait d’activités plus douces (type 
yoga…), la poursuite du volley ball. Les moments conviviaux les plus appréciés sont le repas avec les 
animateurs, et les sorties pédestres (même si le nombre de participants est faible) ; dans une moindre 
mesure la soirée dansante est également appréciée ; la galette des rois dans sa forme actuelle est assez 
controversée (14  réponses négatives ). La mise en place du parrainage reçoit quelques réponses favorables 
même si les adhérents ne souhaitent pas forcément en retirer un avantage. Le taux de satisfaction général 
est de 92 % (nombre de très satisfaisant+satisfaisant). Quelques remarques intéressantes notamment sur la 
présentation des personnes en début de saison, des remerciements pour le travail effectué et la qualité des 
animateurs.  
Il est tenu compte de ces différents points  pour réaménager les activités de la prochaine saison 

Le bilan d’activité reçoit un vote favorable à l’unanimité 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale 2014 :  

Il est voté à l’unanimité.  
Pour que chacun puisse se remémorer ce qui a été dit l’année précédente, il est demandé pour les années à 
venir de l’envoyer avec la convocation. 
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Rapport financier :Présenté par la Trésorière 
Il est contenu en Annexe 5 
La diminution du nombre d’adhérents se reflète sur ce bilan financier qui se solde par un résultat négatif de 
496.15 Euros (heureusement minoré par la subvention du CNDS (1500 Euros) et du CODEP (100 Euros). 
Il est procédé au vote : 0 voix contre - 1  abstention - Il est donc adopté. 
 

Budget prévisionnel : Présenté par la Trésorière 
Il figure en Annexe 6 

Cette prévision est fondée sur une estimation de  99   adhérents ; le nombre de séances de la gymnastique 
reste inchangé (30), la marche nordique est fixée à 20 séances. L’acquisition d’un appareil de musique est 
actée. 
Le mode de calcul des cotisations est exposé en Annexe 7.  
Du fait de ces différents éléments, de la hausse du coût horaire de GV emploi et des prévisions d’activités 
une augmentation de la cotisation est inévitable (celle-ci varie de 3 à 6 Euros ; elle est de 15 Euros pour la 
marche nordique qui était, rappelons le, largement subventionnée l’an passé). Les cotisations proposées 
pour 2015 2016  figurent en Annexe 8. Le Club espère une remontée des adhésions pour pouvoir stabiliser 
les coûts ensuite. 
 
Il est procédé au vote :  0 voix contre - 1  abstention- Il est donc adopté. 
 
Les adhérents auraient souhaité obtenir les informations avant la réunion : Le budget a été finalisé 2 jours 
avant la tenue de l’Assemblée Générale ce qui ne laissait pas suffisamment de temps pour le faire. 
Néanmoins cette remarque est enregistrée pour en tenir compte l’année prochaine. 

 

Prévisions d’Activités pour la prochaine saison : 
Gymnastique : après concertation des animateurs les modifications suivantes sont proposées : la séance du 
Lundi animée par Thierry va être modifiée : en début de séance Sports Co (1/2h environ) puis 1 heure de 
stretching et gym douce. Les autres séances restent inchangées. Reprise le 7 Septembre 2015 
Piscine : Le CODEP maintient les 2 jours (lundi et mardi) ; un nouvel animateur interviendra le mardi - 
Reprise le 21 Septembre 2015 
Volley : Les personnes pratiquant souhaitent continuer et voir si on peut « recruter » d’autres adhérents.  
Sports Co : sans changement 
Marche Nordique : Le planning sera réaménagé pour tenir compte de la faible fréquentation à certaines 
périodes (notamment en hiver) et du coût : 20 séances sont prévues – Reprise le 16 Septembre 2015. 
 

Projets concernant la vie de l’Association 
Les instances fédérales insistent beaucoup pour que les clubs aillent vers une labellisation qualité (c’était 
l’objet de la réunion interclub à Saint Junien en Février). Cela ne s’est pas avéré  possible pour cette 
saison. Néanmoins La Présidente souhaiterait que l’on s’y engage pour la saison 2015/2016.  
Il est également prévu l’élaboration d’un livret d’accueil des adhérents : celui-ci est en cours de 
rédaction ; En raison d’un problème informatique (accessibilité internet du site de la fédération 
départementale) il n’est pas disponible pour le moment. Ce projet sera élaboré pour la rentrée 2015. Le 
contenu porte sur les particularités du club, ses règles de vie du et toutes les informations le concernant. 
Pour tenter de recruter de nouveaux pratiquants, une après-midi « portes ouvertes » du club est prévue le 
12 Septembre après midi au Gymnase Bellevue ; son but est de faire découvrir chacune des activités 
proposées. Cette manifestation est à préparer très rapidement avec l’aide du CODEP et des animateurs. 
Les activités conviviales sont maintenues en l’état sauf la galette des rois qui sera laissée à l’initiative de 
chaque groupe.  
Et il ne faut pas oublier que notre Club aura 50 Ans en 2017. Cela mérite de mettre en place des festivités ; 
Geneviève demande à chacun de commencer à y réfléchir et de lui faire des propositions  




